



## Columna

**Juan Vásquez**  
Dir. Ejecutivo APC  
Región de Los Ríos



## Marzo de cultura

**D**ejamos paulatinamente los días de verano con un gran dejo de satisfacción por lo que ha sido nuestra programación desde el Teatro Regional Cervantes, donde, paso a paso, hemos logrado ir posicionando una cartelera cultural variada destacando las artes escénicas, música popular y docta.

En tal sentido, recientemente, nos sumamos junto a la WWF Chile, la Orquesta USACH de Santiago y la Orquesta de Cámara de Valdivia -OCV- a la Hora del Planeta; un hito musical orientado a crear conciencia sobre el cuidado y respeto que debemos profesar por nuestro medio ambiente y cuya génesis data de 2007 como una iniciativa para llamar la atención sobre la crisis climática.

Finalizaremos oficialmente las actividades de marzo hoy a las 20 hrs. con el gran trovador nacional Manuel García, quien por primera vez nos acompañara desde el Cervantes para presentar "Pánico", su primer disco que está considerado como uno de los más significativos de la música nacional.

Las y los invitamos a mantenerse informados desde nuestras plataformas o acudir a nuestra boletería para que no se pierdan de ningún evento el mes de abril, que incluirá una programación especial de Semana Santa con la exhibición de "Jesucristo Superstar", una puesta en escena musical y circense que narra de manera clásica los últimos días de la vida de Jesús. Basados en la obra original, con la música de Andrew Lloyd Webber y letras de Tim Rice, interpretada en vivo en su versión en español, el show se transforma en un espectáculo escénico contemporáneo imperdible.

Cierro estas líneas destacando lo que fue el Encuentro Madera 2025, organizado por la Asociación Patrimonial Cultural de la Región de Los Ríos (APC), la Fundación Territorios Patrimoniales y la empresa ChileHaus Arquitectura e Ingeniería en Madera. A través de diversos expositores, se generó un importante espacio de diálogo en torno a la arquitectura en madera presente en la región de Los Ríos como fuente para el desarrollo local desde una perspectiva patrimonial que nos impulsa a seguir creciendo en este ámbito.